
令和５年１月11日 

広 報 広 聴 委 員 会 記 録

阿久根市議会





１ 日 時 令和５年１月11日（水）          午前９時58分開会 

                                午前10時35分散会 

２ 場 所 第２委員会室 

３ 出 席 委 員 竹之内和満委員長、木下孝行副委員長、川上洋一委員、 

牟田学委員、濵之上大成委員 

４ 欠 席 委 員 山田勝委員 

５ 事 務 局 職 員 議事係主査 東岳也 

６ 会議に付した事件 

  議会だより218号の中間チェック 

７ 議事の経過概要 別紙のとおり 
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広報広聴委員会 １月11日（水） 開会 午前９時58分 

竹之内和満委員長

これより広報広聴委員会を開会いたします。 

山田委員が病院に行くということで、間に合えば来られるそうです。 

本日は、議会だより218号の中間チェックを議題といたします。 

○議会だより218号の中間チェック 

竹之内和満委員長

初めに、議会だより218号の中間チェックを行います。 

現在までの作成分については、昨日からタブレットに掲載しておりますので、皆さんお

目通しされているかと思いますが、確認のため暫時休憩します。 

（休憩 午前９時59分～午前10時31分） 

竹之内和満委員長

休憩前に引き続き、委員会を再開いたします。 

表紙から順に確認をいたします。 

表紙については８番目のふかたみなとマルシェの写真を採用いたします。 

キャプションについては、事務局に任せるということで、事務局のほうでキャプション

をつくります。 

13ページの「委員会委員の変更」「議員と語る会に関するお知らせ」の文字のポイント

を大きくします。 

２ページの写真がないところは商品券と買い物の画像を入れます。 

以上のとおり修正することに御異議ございませんでしょうか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

御異議なしと認め、そのように決しました。 

本日の議題は以上になります。 

次回の開催は最終チェックを議題にする予定ですが、修正箇所も少なかったので、しな

いこともあり得るかなと思っています。 

今回で終わりにして、データをモアノートにアップして皆様に意見を聞くと。それでよ

ろしいですか。 

〔「委員長に一任します」と呼ぶ者あり〕 

できれば、タブレットに送りますので。 

それでは、次の開催はなしということで、そのように決します。 

他に委員の皆様から何かありますか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

事務局から何かありますか。 

東議事係主査 

  今後の訂正については、もしあれば委員長に相談をさせていただき、最終稿をモアノー

トにアップして確認をしていただきますのでよろしくお願いします。 

  〔「了解です」と呼ぶ者あり〕 

竹之内和満委員長

以上で広報広聴委員会を散会いたします。 
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（散会 午前10時35分） 

広報広聴委員会委員長 竹之内 和 満 


